
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0030/2022 

öffentlich 
 

 

Titel: zu Geschwindigkeitsüberschreitungen im Stadtbereich 
Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion CDU/FDP Datum: 25.02.2022 

Bearbeiter: Bauschke, Stefan   

 

Einreicher: Herr Bauschke   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 10.03.2022  

 
Anfrage: 
 

1. Hat sich die Zahl an Beschwerden über Geschwindigkeitsüberschreitungen in den 
letzten Monaten erhöht und ergeben die Messdaten an den Ampelmasten einen 
Anstieg an Geschwindigkeitsüberschreitungen? 

2. Gibt es einen spürbar positiven Effekt der digitalen Geschwindigkeitstafeln und 
kommt die Verwaltung insgesamt zu dem Schluss, dass die Anschaffung weiterer 
Tafeln zielführend wäre? 

3. Ist es möglich, die Tafeln zukünftig in besonders sensiblen Bereichen zeitweise auch 
in Kombination mit Blitzern zu positionieren und welche weiteren Maßnahmen gegen 
Geschwindigkeitsüberschreitungen in sensiblen Bereichen hat die Verwaltung 
geplant bzw. prüft die Verwaltung derzeit? 

 
 
Begründung: 
 
Für viele Stralsunderinnen und Stralsunder wahrnehmbar gibt es leider oft teils hohe 
Überschreitungen der jeweiligen zulässigen Höchstgeschwindigkeiten. Uns als Fraktion 
haben in den letzten Monaten immer wieder Beschwerden erreicht, welche sich vorwiegend 
auf Tempo-30-Zonen und verkehrsberuhigte Bereiche beziehen. 
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